## ITINERARIO DESDE CARTAGENA A BAJIL

Desde Cartagena son 160 km. y se puede tardar más de dos horas ya que desde Caravaca no hay autovía.

Se sale de Cartagena por la autovía A-30 y antes de dejar atrás Murcia se toma la salida 390 hacia Alcantarilla-Granada-Almería, entrando así en la A-7/E-15. Se sigue por la A-7/E-15 y se toma la salida la salida 651B/651A hacia Mula-Caravaca (carretera C-415) y se sigue hasta el final de la autovía a la altura de Caravaca, continuando por la carretera C-330 que va a Barranda. En Barranda se coge la desviación a la derecha hacia Archivel.

Pasada esta población se continúa hasta Zaén de Abajo, y un poco más adelante hay una desviación a la izquierda que nos llevará al caserío de Bajil (está indicado). En los últimos tramos la carretera se estrecha, pero es accesible para un autobús.

Para ir desde El Bajil hasta El Calar de la Santa se sale de Bajil a la derecha y se pasa por Zaén de Arriba hasta El Sabinar, desde ahí se sale de nuevo a la MU-702, en dirección contraria a Murcia, al poco de pasar el pueblo hay un desvío a la izquierda con la indicación de El Calar.

En la página siguiente hay un mapa con el tramo final del recorrido. Fuente: www.guicampsa.com

